

Intégration économique : l'ALEA et l'agriculture

QUESTION

Quelles seront les conséquences de l'ALEA pour l'agriculture au Canada? Ce secteur n'est-il pas déjà menacé par les États-Unis et les prochains pourparlers de l'OMC?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Il n'y aura aucune conséquence tant et aussi longtemps qu'un accord n'aura pas été négocié et conclu, et on s'attend à ce que les négociations s'étalent sur sept ans environ.
- La création d'un groupe de négociation distinct pour l'agriculture était une priorité d'ordre politique pour de nombreux pays de la région.
- Comme pour tous les autres domaines d'activité, le Canada définit sa position de négociation pour l'agriculture en vue de l'ALEA de concert avec le secteur agricole. Du reste, cette position s'accorde parfaitement avec celle adoptée en vue des négociations de l'OMC sur l'agriculture.
- Le Canada continuera de défendre son système de gestion de l'offre.